

# BOSSMAN

## Bhabinkamtibmas Polsek Rajapolah Sumbang Budidaya Hidroponik Selada Bokor di Desa Rajamandala

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 13, 2024 - 11:42



Galaxy A54 5G

Rajapolah, 13 Desember 2024 – Pada hari Jum'at, 13 Desember 2024, pukul 09.45 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Rajamandala, Aipda Adi Topan, melaksanakan sumbang dan silaturahmi Kamtibmas di wilayah binaannya, sekaligus mendukung program ASTA CITA Presiden dan Wakil Presiden

Republik Indonesia di bidang ketahanan pangan. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cikadu II, Rt 02, Rw 04, Desa Rajamandala, Kecamatan Rajapolah, Kabupaten Tasikmalaya.

Bhabinkamtibmas bertemu dengan Sdr. Aj. Hari, pemilik dari usaha Budidaya Hidroponik Selada Bokor yang telah dikelola dengan baik. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Adi Topan memberikan dukungan dan koordinasi terkait persiapan program ketahanan pangan berbasis hidroponik yang dijalankan oleh Sdr. Aj. Hari. Budidaya hidroponik ini diharapkan dapat membantu menciptakan kemandirian pangan di tingkat desa serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya ketahanan pangan lokal yang berkelanjutan.

Kegiatan sambang ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Desa Rajamandala. Kehadiran polisi di tengah masyarakat memberikan rasa aman dan nyaman, serta membuka saluran komunikasi dua arah, sehingga pesan-pesan Kamtibmas dapat tersampaikan dengan baik.

Manfaat yang Diperoleh:

1. Terwujudnya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Desa Rajamandala.
2. Kehadiran Polri memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat serta memperkuat komunikasi antara kepolisian dan warga.
3. Mendukung program ketahanan pangan dengan memperkenalkan teknologi budidaya hidroponik yang dapat membantu pemenuhan kebutuhan pangan lokal.

Dengan kegiatan ini, diharapkan ketahanan pangan di Desa Rajamandala dapat meningkat dan masyarakat semakin mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan, serta mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.